

MEDIALITÄT HEILEN

FACHZEITSCHRIFT

DAS GROSSE GANZE



dein Medium

ENERGIE VEREINT - ALLES IST MÖGLICH
www.deinmedium.ch

"Es ist jedes Mal wie ein Wunder für mich, das Gefühl von vollkommener Geborgenheit, das Getragensein und die Gewissheit, dass alles gut und richtig ist, wie es ist."



SIMONE MEIER

Ganzheitliche Heilmethodikerin
Ganzheitliches Medium für die
geistige Welt
Fuss-Chakra-Masseurin
Prisma-Essenz-Beraterin

WWW.VYWAMUS.CH

Ich hatte Pläne voller guter Gedanken, wie grossartig und wunderbar unsere Welt im Licht des grossen Ganzen ist, wie schön das Leben ist und dass es nichts gibt, was dieses Gewahrsein jemals schmälern oder in Vergessenheit geraten lassen könnte.

Doch erstens kommt es anders und zweitens als man denkt.

In meinem bisherigen Leben gibt es wohl keine andere Zeitspanne als die aktuelle, in der für mich das grosse Ganze in all seinen Facetten derart spürbar geworden ist. Alle Höhen und Tiefen des Menschseins, denen ich zurzeit in mir begegne, sind gleichwohl ein Teil des Ganzen, geprägt von Erfahrungen und Geschichten aus Vergangenheit und Gegenwart, und gleichzeitig nehme ich immer wieder ein unbeschreibliches Gefühl von Sicherheit und Vertrauen in das grosse Ganze wahr, dass alles, was da ist, seine Richtigkeit hat. Ab und zu drängt diese Wahrnehmung in den Hintergrund, dann, wenn mein Menschsein gefangen zu sein scheint in all den Ängsten und Nöten, die das Leben so mit sich bringt. Doch immer wieder findet die Wahrnehmung der göttlichen All-Liebe, wie ich dieses grosse Ganze auch nenne, den Weg in mein Bewusstsein und führt mich, nimmt mich an der Hand, umarmt mich und streicht mir sanft und tröstend über den Kopf, leise flüsternd: alles wird gut.

Während meiner Tätigkeit als Medium und ganzheitliche Heilerin konzentriere ich mich auf meine Mitte, richte mich

ganz aus auf das Göttliche, die allumfassende, bedingungslose Liebe, damit all das an Klarheit, Bewusstwerdung und Heilung geschehen darf, wofür mein Gegenüber, und natürlich auch ich, in diesem Augenblick bereit sind. Es ist jedes Mal wie ein Wunder für mich, das Gefühl von vollkommener Geborgenheit, das Getragensein und die Gewissheit, dass alles gut und richtig ist, wie es ist. Diese Erfahrung ist für mich ein riesiges Geschenk, und immer wieder erinnert sie mich an meine erste, bewusste Begegnung mit der geistigen Welt, als ich in meiner ersten medialen Ausbildung Lady Nada channeln durfte. Es war die Antwort auf all meine Fragen, die mich bis zu diesem Zeitpunkt und an alle Orte meines Lebens geführt hatten. Alles, was ich bisher erlebt hatte, machte plötzlich Sinn und ich begann zu begreifen, wie ich als individuelles Gott-Selbst ein wichtiger Teil in diesem grossen Ganzen bin; so wie jedes andere Wesen, das in diese göttliche Schöpfung hineingeboren wurde und wird.

Es gab keine Zweifel, ob es richtig oder falsch sein könnte, diesen Weg zu gehen. Es war einfach so und ist es immer noch. Das Leben ist nicht immer einfach, doch mit dem grossen Ganzen als tragende Kraft der Liebe in mir wird jede Schwere zur Herausforderung, die Leichtigkeit darin zu entdecken. Dafür bin ich unendlich dankbar.

